
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     ～ 校長室から ～   

１１月１０日、今年度初めての授業参観（１～６時間目まで全時間）を行いました。第２回進

路説明会と PTA給食試食会も同日に開催したこともあり、多くの保護者の皆様に来校していた

だきました。ありがとうございました。 

 ２学期の大きな行事も、体育大会、文化発表会と終えてきて、生徒たちはそのたびに例年以上

に集中していいものをつくろうとしていました。準備時間も限られ、発表時間も短くなる中、ど

ちらの行事も今年のメンバーらしい味を出し、よき伝統もしっかり引き継ぎ、みんなの知恵を寄

せてつくりあげたパフォーマンスを披露してくれました。改めて生徒たちの力はすごいなあと感

心します。コロナ禍でいろいろとたいへんな今年を乗り越えてどう発展していくのか、とても楽

しみです。 

 

 １２月１１日は、マラソン大会があります。これは外の行事になるので、寒い中ですが、ぜひ

直接、応援してあげてください。 

今、体育の授業では、どの学年もよくグラウンドを

走っています。回を重ねるごとにペースを考えてだん

だん速くなっていく生徒たちの走りを見ていると、久

しぶりに自分も走ってみたくなりました。運動不足で

衰えた体をなんとかしようと、休日に少し家の近所で

走ってみました。中学生からみると歩いているような

スピードですが、やはりわずかでも走ると気持ちの良いもので、少し体調もよくなっている気が

します。私でさえ効果ありですから、言うまでもなく中学生はあっという間にどんどん体力もつ

きます。本番では、各自どこまで自分の記録を伸ばしてくれるか、これも楽しみです。 

 

さて、第３波が来ていると言われています。寒くなる中ですが、しっかり換気と手洗いを行い

ながら、日々の取り組みを進めていきたいと思います。12月は、まちかど学級園（４日）地域

清掃（５日）といったボランティア活動も行います。いずれも野外での活動です。今年は１学期

のボランティア活動もほとんど中止になってしまいましたが、これらは外での活動なので、今の

ところなんとか実行する予定です。中学生が地域にかかわる機会もたいせつにしていきたいです。

まちかど学級園ではパークタウンの各公共機関へもビオラを届けますので、よろしくお願いしま

す。 

～ 生徒指導から ～  

文化発表会が終わりましたね。よりクラスの輪が深まったのではないかなと、クラス写真を撮

影している時のみんなの表情を見て思いました。先生も楽しませてもらいました。      

五中生のみんな、お疲れさまでした。 

 

 間もなく本格的な冬がやってきます。心配なことはやはりコロナ

ウイルスですね。寒くなるとどうしても窓を閉め切ってしまいます。

こまめな換気、手洗いが感染を防ぐ手段です。まだまだ日常生活の

中に制限がありますが、ここは「ONE TEAM」で乗り切りましょ

う！！ 

 

 今年もあと二ヶ月を切りました。二学期の終わりも見えてきましたが、冬休みに入る前に期末

テストが立ちはだかりますね。よく聞くのが、「テスト前だから・・・」というもの。確かにわか

ります。例えば、「試合前だから」といって何か特別なことをしますか？ すぐにボロが出ます

よね。先生はそれと同じことが勉強にも言えると思います。大事なのはテストも（試合も）先を

見据えての日頃ですよね。日頃の生活の｢積み重ね」がきっと自分を大きく成長させてくれるん

だと信じて、今日も一緒に頑張りましょう！！ 

 

～ 生徒会から ～ 

文化発表会の取り組みでは、絵具の貸し出しや物品販売を行い、たくさんの人が生徒会室に来

てくれました。みんなルールを守り、私達生徒会も気持ちよく活動が出来ました。 

また、今年は文化発表会実行委員との協力も多く、ポスターや冊子作製なども行いました。 

さて、12月には貝塚市内の中学校の生徒会で行われる生徒会

交流会があります。今年は新型コロナウイルスの影響によりリ

モート交流会となります。そこで五中の学校紹介を５分間行い

ます。それに伴い、生徒会で五中自慢を出し合い、映像作成・編

集を進めていきます。みんなも五中だからこそ自慢できること

があれば、生徒会へ伝えていただけると助かります。 

五中の良い所を全力で紹介します！ 
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